



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 67

Site Internet : WWW.vovinet.org
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 670

Semaine du 11 Mai 2008

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

L'Union

Unissons-nous à Dieu en vue de connaître notre Origine unique ;
Persévérons sans abandonner afin de connaître nos relations karmiques avec Dieu.
Quand nous pratiquons et pénétrons la vie terrestre comme la Voie spirituelle,
nous pénétrons notre Origine primordiale ;
Vivante et dynamique, la Mécanique Céleste est toujours reliée à nous.

VĨ-KIĒN.

Les Causeries de Bébé TÁM du 25/07/1998 au 31/07/1998

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 9 Mai 2008
C. d. T. : T.Q.T.

25-07-1998 Question : Le pratiquant spirituel a-t-il un visage gentil ou méchant ?

26-07-1998 Question : D'où provient la liberté ?

27-07-1998 Question : Que faut-il faire correctement pour prendre une ferme résolution ?

28-07-1998 Question : D'où provient l'heureuse opportunité karmique ?

29-07-1998 Question : Est-il utile de nous perfectionner spirituellement d'une manière continue ou d'aspirer à quelque chose ?

30-07-1998 Question : Que faut-il faire pour parvenir à l'amour et à la vertu morale ?

31-07-1998 Question : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative possède-t-il la Puissance du Dharma ?



25-07-1998 – Atlantic City (USA) - 05h40

Question : Le pratiquant spirituel a-t-il un visage gentil ou méchant ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative qui pratique correctement la Méthode Spirituelle pour se délivrer des forces karmiques, a un visage frais et lumineux. Si son for intérieur est équilibré, il ne fait que se délivrer pour avancer d'une manière honnête ; son esprit est lucide et sa conscience est clairvoyante, son cœur de bonté se développe ; il prodigue une aide infinie à la multitude des êtres vivants.

Stance

En pratiquant dans la pureté, notre pensée et notre cœur sont purs ;

En dissipant les chagrins, par nous-mêmes, nous pratiquons.

Quand nous sommes clairvoyants dans la Voie spirituelle, nous aidons le monde
sans aucun regret,

Nous lui rendons service d'un cœur sincère ; par nous-mêmes, nous pratiquons.

26-07-1998 - Atlantic City (USA) - 04h10

Question : D'où provient la liberté ?

Réponse : La liberté provient du développement du cœur compatissant de tous les pratiquants à la surface de la terre. C'est en ayant la compassion que tous les hommes élargiront leur Conscience-cognitive, que l'atmosphère sera pure et saine, qu'il nous sera facile de collaborer dans un esprit constructif à la grande œuvre commune. Dans le cas contraire, nous n'aurons que des soucis, des craintes de perte et des désirs de continuité, ce qui donnera naissance à des suspicions mutuelles, à des difficultés pour notre perfectionnement spirituel et à des difficultés pour notre avancement, à des préférences pour des fonctions et à de l'avidité pour des places. Finalement, nous n'aboutissons à rien ; ce qui appartient au Ciel sera rendu à la Terre d'une manière très claire. La loi de Dieu est juste et éclairée, ce qui est léger devient le Ciel, ce qui est lourd devient la Terre ; chaque part doit pratiquer la résignation, s'engager dans la pratique. Si nous ne pratiquons pas et nous parlons de perfectionnement spirituel, en fin de compte, nous sommes seulement stupides, c'est pourquoi l'on s'adonne ainsi en ce monde aux adorations et aux cultes.

Stance

C'est en pratiquant, que nous nous développons clairement chaque jour ;

C'est en corrigeant notre caractère et en perfectionnant spirituellement notre conscience
que nous pouvons changer.

Si nous pratiquons parallèlement la vie terrestre et la Voie spirituelle, notre conscience
s'éveille à la connaissance ;

Dans notre retour à la source de la cause primordiale, nous connaissons cette vie présente.

27-07-1998 - Atlantic City (USA) - 04h50

Question : Que faut-il faire correctement pour prendre une ferme résolution ?

Réponse : Pour prendre une ferme résolution, nous devons nous perfectionner spirituellement, développer notre esprit et notre cœur, pratiquer la résignation au maximum, pratiquer l'abandon définitif avec sérénité et ne plus récidiver, ne plus nous attacher ni regretter des choses inutiles et continuer par nous-mêmes à construire ce qui est nécessaire pour nous orienter vers la Sphère du Vide afin de pratiquer et de nous développer.

Stance

Quand nous comprenons à fond, notre conscience est éclairée ; par nous-mêmes,
nous avançons progressivement,
Nous retournons à la source de la cause primordiale, nous nous analysons au fur et à mesure.
Quand nous pratiquons avec ingénuité, sans un moment de répit,
Nous évitons les erreurs et les passions, nous connaissons le bienfait du Dharma.

28-07-1998 - Atlantic City (USA) - 03h40

Question : D'où provient l'heureuse opportunité karmique ?

Réponse : L'heureuse opportunité karmique provient des Consciences-de-perfectionnement-spirituel qui s'éveillent, se réjouissent ensemble dans l'amour vivant et dynamique, s'harmonisent dans la joie et développent l'esprit perspicace. Le Pays natal Céleste et Dieu sont un et éternellement constructifs.

Stance

Quand notre Conscience-véritable développe des relations dans l'amour de la Voie spirituelle,
Notre conscience-de-perfectionnement-spirituel s'éveille à la connaissance ;
par nous-mêmes, nous entrons
Dans l'Univers-cosmique pour nous perfectionner spirituellement et pour progresser.
Dans l'heureuse opportunité karmique des retrouvailles, nous ne faisons pas de
distinction de couleurs.

29-07-1998 - Atlantic City (USA) - 04h10

Question : Est-il utile de nous perfectionner spirituellement d'une manière continue ou d'aspirer à quelque chose ?

Réponse : Quand nous nous perfectionnons spirituellement toutes les nuits, nous devons pratiquer au lieu d'aspirer à quelque chose ; cela nous crée ainsi de l'agitation, notre esprit et notre corps ne sont pas tranquilles.

Stance

Quand nous nous réjouissons en pratiquant dans la sérénité, nous n'avons pas de
convoitises ni d'aspirations ;
Nous nous délivrons pour évoluer, nous nous analysons clairement, nous nous suivons.
Nous avançons sans avoir besoin de désirer ou d'attendre ;
En ayant une Conscience-spirituelle lucide, par nous-mêmes, nous pénétrons toute chose.

30-07-1998 - Atlantic City (USA) - 05h45

Question : Que faut-il faire pour parvenir à l'amour et à la vertu morale ?

Réponse : Pour parvenir à l'amour et à la vertu morale, nous devons avoir un esprit de service pour la collectivité, c'est-à-dire nous engager sans déclinaison ni hésitation, sans rechercher de profits personnels.

Stance

Absolument, nous connaissons clairement notre cœur ; nous nous analysons pour pratiquer ;

Les situations mondaines étant misérables, nous ne rivalisons pas.

En construisant incessamment, notre cœur prodigue une aide infinie ;

En évoluant ensemble, nous parvenons au Pur.

31-07-1998 - Atlantic City (USA) - 02h00

Question : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative possède-t-il la Puissance du Dharma ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative qui pratique correctement possède la Puissance du Dharma, c'est-à-dire qu'il arrive à dissiper les chagrins et les errements dans son for intérieur ; son esprit et son cœur sont purs et légers, il n'est plus en proie à la stupidité et à l'entichement. Cela signifie que sa Puissance du Dharma peut dissiper par elle-même l'Impur, qu'il s'harmonise avec la Sphère du Pur afin de se perfectionner spirituellement.

Stance

En dissipant notre stupidité et notre entichement, nous nous délivrons de l'aveuglement ;

En ayant l'esprit et le cœur purs et légers, nous ne sommes pas niais ni nous ne sommes stupides.

Quand nous évoluons par nous-mêmes, nous ne chutons pas ;

D'un cœur sincère, en nous exerçant dans le perfectionnement spirituel, nous ne sommes pas en proie à la passion aveugle.